

## Jahresabschlussfeier 2024

Die Industriemeisterversammlung Niederbayern (IMV) heftete sich vor allem auf die Fahnen, den Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, durch Betriebserkundungen oder anderweitige Bildungsangebote Einblicke in die Produktionsweise und Philosophie unterschiedlichster Firmen zu bekommen.

Das wurde auch bei der Jahresabschlussfeier deutlich, die heuer die Mitglieder mit Partnern bei einem Bradlessen im Bräuhaus Wallersdorf zusammenführte.

Nach Begrüßung und Rückblick durch den Ersten Vorsitzenden Alexander Lobmeier, stellte Franz Buchauer eine kurze Umfrage hinsichtlich einer geplanten Mehrtagesfahrt 2025 vor, wobei das Ergebnis der Umfrage war, dass die Mehrheit eine Fahrt in die Wachau wünscht.



Die Jahresabschlussfeier stand auch im Zeichen von Ehrungen. Für zehnjährige Mitgliedschaft dankte die IMV Fritz Brenneis, Stefan Froschauer, Markus Sachs, Stefanie Stömmel, Marco Stuckenberger, Florian Stöttner, Josef Weinzierl, Waldemar Limbach und Josef Mittermeier. Seit 20 Jahren sind Mitglied: Werner Birx, Franz Buchauer, Alois Daik, Winfried Lauber, Michael Daffner, Stefan Haböck, Manfred Marstaller, Rainer Nussbaumer, Dieter Rauch, Klaus Wittenzellner, Xaver Erlmeier, Helmut Lindner, Anton Schachtner, Richard Gruber und Alexander Lobmeier.

25 Jahre sind Christian Birkner, Anton Rischer, Johann Schindlbeck und Josef Huber bei der IMV; 30 Jahre Stefan Lommer, Siegfried Nigl, Peter Maier und Günter Tettinger und für 40-jährige Zugehörigkeit dankte man Alfons Günzkofer, Johann Herrnberger, Heribert Böhm und Herbert Bauer.



Der Ausblick auf das kommende Jahr versprach ein größeres Highlight, nachdem ein Event mit Jons Deichmann organisiert wird. In diesem Jahr führte man erstmalig eine kleine Tombola durch, geleitet von Stefan Lommer, an seiner Seite Glücksfee Giuliana Lommer. Letztlich waren alle Preise von den Mitgliedern gespendet. Als Hauptpreis stiftete Rainhard Asenbauer eine Ballonfahrt, die die Gewinner Maria und Werner Winkler unternehmen dürfen